

La Russie renforce sa défense nucléaire face aux États-Unis



Russie, 11 novembre, (RHC-EFE).-Le président russe, Vladimir Poutine, a signalé que face aux menaces actuelles des États-Unis, son pays avancera dans le renforcement de ses potentialités nucléaires et dans le développement de systèmes d'attaque capable d'affronter n'importe quelle défense antimissile.

Le président russe a relevé que la stabilité mondiale est menacée à cause du déploiement du système de défense antimissile de Washington en Europe.

Vladimir Poutine a ajouté que les entreprises russes ont créé et ont testé avec succès des armements supérieurs à ceux de la défense antimissile nord-américaine.

La Russie considère que Washington et ses alliés continuent à déployer ce système de défense antimissile sans prendre compte des préoccupations et des propositions de coopération de Moscou, car le véritable objectif des États-Unis est de neutraliser le potentiel stratégique nucléaire russe et celui d'autres États européens et asiatiques.



Radio Habana Cuba